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2020～2021年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ルミエール華月殿 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
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ダイワロイネット
ホテル和歌山ルミエール華月殿 ダイワロイネットホテル和歌山

Wakayama Jonan R.C. Club WeeklyWakayama Jonan R.C. Club Weekly

四つのテスト

№15２7　2021年6月24日㈭

令和３年6月17日㈭
▪出席報告（会員数41名）　出席規定適用免除会員 9名

　　6月17日　出席21名（内◦免5名）

　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　56.76%
▪地区への出席　
　　6月13日㈰
　　　2021-2022年度 雑誌・公共イメージ委員会
　　　…井手良明地区雑誌・公共イメージ委員長、
　　　　佐藤正光委員

6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間

会 長 報 告

　東京オリンピックについて、先月まで開催の中止の
声が多かったですが、ここに来て開催を望む声が大き
くなってきているように思います。やはりコロナワク
チンの普及が後押ししているのかも知れません。
　最近、日本のアスリートが世界で大活躍することが
多くなってきました。野球の大谷翔平、テニスの大坂
なおみ・錦織圭、バスケットの八村塁、ゴルフの松山
英樹・笹生（さそう）優花（ゆうか）・渋野日向子（ひなこ）
日本人の活躍は、誇りですね。
　今回のオリンピックに、コロナ感染を避けるため来
日しないアスリートもあるかと思います。そのため、
日本人の金メダリストが多くなるかも知れません。
なんだか複雑な心境です。
　本日は、私が卓話をさせていただきます。よろしく
お願いいたします。

★2021-2022年度　

〜 山縣会長年度初例会 〜

　　★2020-2021年度 最終例会
　　　　　　　18:30〜20:00
　　　於：ルミエール華月殿　[親睦活動委員会 主催]

＊アルコールが出ます　

例会風景（21名出席）

先週の例会記録

❶今年度（2020-2021年度）の地区大会 記録誌が届きま
したので、お持ち帰りください。
❷ガバナー月信６月号を回覧します。
❸次週（24日）〔親睦活動委員会 主催〕「最終例会」
　会場：ルミエール華月殿　時間：18:30～20:00
　＊アルコールがでます
❹7月8日㈭、7月15日㈭　例会内 開催

「上半期クラブ協議会＜全員参加型＞」の出欠表を回覧
します

幹 事 報 告



▪ソング委員会(川﨑行彦副委員長)
　本日のロータリーソングは「それでこそ
ロータリー」です。皆様ご唱和下さい。
▪山縣好希会長エレクト
　コロナ禍の厳しい時代になっています。
ハイブリッド例会の必要性も検討したいと
思いますので、皆様へのアンケート調査に
ご回答お願い致します。

▪ロータリー財団の河内宣之グローバル奨学生第１カ
ウンセラー(井手良明会員)
　前年曽和会長年度に申請した財団グローバル補助金を
活用して英国ロンドンのキングスカレッジロンドン大学
の熱帯医学コースへの留学希望の河内宣之グローバル奨
学生の財団への手続きを全て終了して、9月27日から１年
間留学します。当クラブから派遣して1130地区のLondon  
RCが受け入れクラブになります。留学中の間、月１回程
度例会に出席して交流を深めて頂きます。前田会長年度
の９月に帰国、11月のロータリー財団月間に「グローバ
ル奨学生としての卓話」を予定しています。

＊次年度の委員長様はご回答よろしくお願いします。
❺［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山ＲＣ…6月29日㈫は、18:00～「最終夜間例会」に
時間変更

委 員 会 報 告

「1年を振り返って」
和歌山城南ロータリークラブ　　

会 長　柏　原　康　文　

　本年度は、コロナ感染で例会の休
会が多く奉仕活動もあまりできず、
皆様に大変ご迷惑をおかけしました。
特に、例会は42回のうち８月と１～
３月にかけて11回休会しました。

　また、クリスマス例会もプレゼントはあったものの
家族の参加をご遠慮いただき、アルコールもありませ
んでした。
　さらに、南ロータリーとの合同例会も休止しました。
加えて、当クラブ最大の事業である「和歌山市子ども
暗唱大会」も中止し、テレビとラジオで今までの活動

を振り返った番組を放送しました。その他の活動も停
滞を余儀なくされ、今年度は、盛り上がりに欠ける年
となってしまいました。
　今後、コロナワクチン接種が進み、１日でも早く通
常の例会開催や奉仕活動ができることを祈ります。
　卓話は、1年を振り返ってとのことですが、コロナ
禍の影響であまり良い思いではありませんので、ここ
で１年間会長をつとめさせていただきました、私のこ
とを思い出していただけるよう、少し生い立ちや思い
つくままのことをお話ししたいと思います。

〇私は、海南市小野田というところで生まれた。
小野田は、第二次世界大戦で生き残った小野田少尉の
出身地。小野田さんは、当地の守り神である「おこべ
神社」の神主の家系。この「おこべ神社」は、頭の神
様で、受験シーズンにはたくさんの人のお参りがある。
　話は飛躍するが、
〇神武天皇の東征
　宮崎を発して瀬戸内海を東進し、難波で抵抗に合い、
南下して紀南の新宮から八咫烏に先導されて奈良に入
り初代天皇となる。
　その際、和歌山で勢力を持っていた名草戸部を征伐
し、頭（おこべ神社）・胴体・足に切り分け葬った。
　その頭を葬り、守ってきたのが「おこべ神社」
　＊胴は杉尾神社（別名おはらさん）：海南市阪井
　＊足は千種神社（別名あしがみさん）：海南市重根
〇武内宿禰（和歌山市山東）　
　景行天皇～仁徳天皇の5天皇に大臣として仕えた。
330歳。身重の神功皇后を助け新羅に遠征、無事凱旋
した。明治時代の一円紙幣に掲載
〇親父の仕事の関係や私の職場の関係で、紀南の新宮、
紀中の田辺・白浜、紀北の和歌山・海南に居住。
　＊紀南は、衣→食（焼肉屋が多い）→住
　＊紀中は、文化活動が盛ん。南方熊楠が終焉の地に

選んだのが理解できる。
　＊紀北は、住→食→衣。押し寄せる難波の文化、経

済に抵抗。非常にフレンドリーだが、外部の人に
は言葉がきつく感じる。

　私の好きな熊野地方について
〇神武天皇を先導した八咫烏。
　＊日本にサッカーを普及させた中村覚之助の出身地

にちなみ日本サッカー協会のシンボル
　＊八咫烏の三本足は、榎本、宇井、穂積という豪族。
　　そのうちの穂積→海南の藤白神社に移住し、鈴木

と名乗り、日本に熊野信仰を広めたので、鈴木姓
が多い（全国2番目）

　　鈴木家の家屋再建、鍬入れ式7/1
〇熊野三山　（多数ある学説のひとつ）のはじまり
　＊本宮大社：大湯野原：広い砂州に漂着死体を埋葬

し、お祈りをしたのが始まり
　＊辺路信仰の中で、大きな岩（上倉山のごとびき岩）

から新宮大社、大瀑布（那智の滝）から那智大社
〇太地町　クジラに特化したまちづくり
　クジラの博物館、森浦湾を囲みクジラを放し飼い
　国際鯨類施設を建設
〇串本町　ロケット発射場・スペースワン
　　　　　浦上半島・荒船海岸に発射場
〇高速道路の整備
　待望の紀伊半島一周高速道路が見えてきた。
　南部まで本年12月に4車線化完成予定。
　すさみ～太地まで事業化着手

会 員 卓 話

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
柏原康文会員…卓話聞いてね!!　山縣好希会員…柏原
会長、部家幹事、岡本SAAお疲れ様でした
山本好信会員…柏原会長、部家幹事、岡本SAA コロ
ナ禍の中、ごくろう様でした　川﨑行彦会員…会長“ヒ
マ”な一年でしたね！　北村恒男会員…会長及び役員
の方一年間ごくろうさん　東　徹会員…柏原会長一年
間おつかれ様でした　河野正文会員…柏原会長1年間
ありがとうございました。　井手良明会員…柏原会長、
１年間お疲れ様でした!!　根岸憲一郎会員…ニコニコ
へ　坂本清会員…誕生日、結婚記念日です。ありがと
うございます。　部家安有美会員…柏原会長 一年間
おつかれ様でした　岡本昌也会員…皆様いつもご献金
ありがとうございます。

合計￥24,000　累計￥796,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃


